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関係チーム各位 

仙台市家庭婦人バレーボール連盟 

会長 木村 敦子 

アンケート結果のお知らせ 

 

市民総体後のアンケートのご協力に感謝いたします。今回協議途中の内容となりますが載せ

ております。詳細は書類発送（２月）、次年度の代表者会議等でお伝えしたいと思います。 

また、活動を労うご意見もあり大変ありがとうございました。 

 

① 春季大会・市民総体について 

・初日のみの開会式は良い、現状のままで良い 

・時間短縮のため今後も入場行進はない方向でお願いしたい 

・若林体育館が希望、であればありがたい ・給水タイムを設けたこと良い 

・スムーズな大会運営で不便なく参加している 

他・・・ 

◆連盟として・・・開会式は、コロナ感染症や時間短縮のため今年度のやり方で今後も行う方向

でいます。連盟として若林体育館中心で申請しますが、他の団体も多く希望しているので別の

施設になる可能性もあります。 

            

② 会長杯・東北電力ネットワーク杯について 

・熱中症対策のため体育館に冷房を入れてほしい、参加費が少し高くなってもよい 

・冷房または扇風機の利用をお願いしたい 

・現状のままで良い ・開会式なくて良い ・可能であれば、暑い時期を避けての開催希望 

他・・・ 

◆連盟として・・・冷房を入れてほしいというご意見はたくさんいただきました。 

若林体育館は冷房設備がないです。設備のある体育館では冷房代が高額なのでチームの

負担増になります。給水タイム、空調・扇風機の利用は継続します。開会式については東北電

力ネットワーク様にご相談いたします。 

 

③ はづき大会について 

・参加チームから冷房代を取ってでもよいので暑さ対策してほしい 

・暑い時期を避けた日程にしてほしい 

・他チームと混合で参加できることが良かった ・色々なチームと試合ができるのが良い 

他・・・ 



 

 

◆連盟より・・・ほぼ、暑さ対策のご意見でしたので、会長杯・東北電力ネットワーク杯と同じに 

対応します。日程についても検討中です。会議室を借りて選手がクールダウンできる方法を考

えています。 

 

④ 相互審判について 

・できる事は協力したい ・現状のままで良い ・必要だと思う  

・審判のなり手がいない ・研修の日程を増やしてほしい  

・相互審判は望ましいが年齢により免除があるとよい ・入替戦は相互審判でない方がよい 

他・・・ 

◆連盟より・・・日頃、相互審判でのご協力に感謝いたします。 

    入替戦での相互審判については、公認審判員に依頼しても参加者が少なく相互審判での対

応にしました。コントロールを受けながら審判することは、公認の意識が上がりレベルアップして

いるところもあるので継続したいと考えていますが、大変さもあるので負担にならないよう工夫し

ます。年齢ですが公認ご自身の考え方によります。 

    

⑤ その他 

・選手登録についての要望（独身者、８人制ゴムバレー） 

・６部より減らしてよいのではないか ・携帯電話について 

・オープン戦の大会はレベルが違うので組合せの工夫をお願いしたい 

他・・・ 

◆連盟より・・・登録について、チームから様々なご意見があり連盟でも協議中です。部制の数、

チーム数も調整中です。携帯電話は貴重品としてベンチに置くことは（まとめて袋に入れる等の

対応で）今まで通り可能とします。 

 

 

 

 


